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第 29 回議会報告会及びアンケートでの質問に対する回答 

 

Ｑ．介護保険の令和３年度予算で、居宅介護サービス等給付費が増額、施設介護サ

ービス給付費が減額となった理由について、これまでの利用実績等を踏まえて見

込んだと答弁されているが、介護保険条例の一部改正の質疑の中では（資料４）

「介護度の高い人の割合が増加傾向にある」とされている。介護度が高い人が増

えれば施設介護サービス給付費は増えるはずで、矛盾しているのではないか。 

 

Ａ．令和２年度予算では、第７期計画の見込値に基づき前年度予算と比較して施設介

護サービス給付費を 184,590 千円増額したが、結果的に増やしすぎだった。令和２

年度当初予算額が過大だったため、令和３年度の施設介護サービス給付費の当初予

算額が前年度から減額となったものである。なお、第８期介護保険事業計画におい

ては、第７期計画の実績を踏まえ下表のとおり施設介護サービスの利用者は増加す

るものと見込んでいる。 

 

第８期介護事業計画における介護サービス量等の見込み （単位：人／月） 

区分 
実績（令和２年度は見込） 計画見込 

平成 30 年度 令和元年度 令和２年度 令和３年度 令和４年度 令和５年度 

介護老人 

福祉施設 

３２７ 

（３３２） 

３３７ 

（３７３） 

３５６ 

（４１１） 
３６９ ３９２ ４２０ 

介護老人 

保健施設 

２１０ 

（２２２） 

２２７ 

（２４０） 

２４３ 

（２５８） 
２５２ ２７４ ２９７ 

介護療養型 

医療機関 

０ 

（０） 

１ 

（０） 

２ 

（０） 
２ ２ ２ 

介護医療院 
０ 

（０） 

０ 

（０） 

２ 

（０） 
２ ２ ２ 

※( )内の値は第７期計画における見込値 

 

 

Ｑ．議会報告会に出席を希望する人は議会事務局に出席予約をしておけば「開催月

日」が決まり次第、メールで知らせを下さることを希望します。いつも出席する

メンバーは大体同じで少人数なのであまり無理なお願いでもなかろうかと思うの

ですが。 

 

Ａ．希望者（事前登録者）に議会報告会の日程を連絡する仕組みについて、今後議会

広報広聴委員会で検討してまいります。 


